

den Einsatz von Hauptauftragnehmern «Ausrüstung" und Leitbetrieben, insbesondere für die komplette Lieferung und Montage funktionstüchtiger Klima-, Sanitär- und Heizungsanlagen sowie für den Aufzugsbau. *Im Maschinenbauder chemischen und metallurgischen Industrie sowie der Glas- und keramischen Industrie ist ein konsequenter Kampf für die Erhöhung der Qualität und die Senkung der Kosten zu führen, um wirksamen Einfluß auf die Senkung der Baukosten zu nehmen.*

Das Bauen geht alle an

In der Deutschen Demokratischen Republik ist das Volk der Bauherr. Das Bauen wird immer mehr zur ureigensten demokratischen Sache aller Bürger. Das Bauen ist eine wichtige politische Aufgabe, ein fester Bestandteil des Kampfes zur Verwirklichung der nationalen Mission unserer Republik.

Unsere Bauplätze sind entscheidende Kampfabchnitte im ökonomischen Wettbewerb zwischen Sozialismus und Kapitalismus. Unsere Bauten sind unübersehbare Zeugnisse der großen Errungenschaften unserer sozialistischen Epoche. Die Verwirklichung des Programms zum umfassenden Aufbau des Sozialismus setzt für unser Bauschaffen neue Maßstäbe. Mehr denn je kommt es jetzt darauf an, eine wissenschaftliche Leitung im Bauwesen durchzusetzen, die politisch-ideologische Arbeit der Parteiorganisationen zu verbessern und alle schöpferischen Kräfte der Werktätigen für die allseitige Erfüllung der Planaufgaben zu mobilisieren.

Das Bauen ist eine Sache, die alle angeht. Wir bauen nicht nur für heute, sondern bestimmen mit unseren Bauwerken das künftige Gesicht des sozialistischen Deutschlands. Es geht um entscheidende Fragen der Perspektive unseres sozialistischen Aufbaues. Alle Bürger sind aufgerufen, dazu ihre Meinung zu äußern und beizutragen, unser Aufbauprogramm zu verwirklichen, damit moderne Fabriken und Wohnungen, schöne Städte und Dörfer den Wohlstand des Volkes mehren und das Ansehen unseres Arbeiter-und-Bauern-Staates weiter erhöhen. Wir alle haben gemeinsam das feste Fundament unseres Staates geschaffen. Gemeinsam haben wir die Kraft, das neue herrliche Gebäude des Sozialismus zu vollenden.

Beschluß des Politbüros des ZK vom 30. März 1965